

Oraciones semanales

relacionadas con el testimonio público



10 de octubre de 2025

Únanse a nosotros en estas oraciones semanales mientras buscamos la orientación de Dios para fundamentarnos y discernir cómo cada uno de nosotros puede responder. Somos una sola Iglesia unida en oración; enunciamos la verdad en presencia de las mentiras; creamos un espacio para la aflicción frente al rechazo; y hacemos lugar en nuestras almas para la esperanza. Unanse en oración y comparten estas plegarias con sus diócesis y parroquias.

POR EL FIN DE LA TRATA DE SERES HUMANOS

Dios de libertad y justicia, que rompes todas las cadenas y nos llamas a la auténtica liberación. Traemos ante ti a las víctimas de la trata de personas. Lamentamos el aumento significativo de la trata y la insuficiente protección de las víctimas, tal como revela el informe Trafficking in Persons publicado recientemente. Nos aflige el mal que arrebata a tus hijos e hijas su dignidad y su libertad, y clamamos por tu liberación. Convierte nuestro dolor en acción: para rescatar a los oprimidos, amparar a los sobrevivientes y trabajar por la justicia. Concede sabiduría, valentía y compasión a los defensores y a quienes obran por la libertad. Por Jesucristo, nuestro redentor, que libera a los cautivos y vive para hacer nuevas todas las cosas. Amén.

POR LAS FAMILIAS QUE DEPENDEN DE PROGRAMAS DE AYUDA ALIMENTARIA

Dios de sustento, tú nutres a tu pueblo con tu amor y alimentas al mundo con el fruto de la tierra. Elevamos ante ti a las familias que temen perder el acceso a los programas de ayuda alimentaria ante el prolongado cierre de nuestro Gobierno de los EE. UU. Muchas personas en esta nación ya viven al borde de la hambruna, y la amenaza de perder esta importante red de seguridad agrava su preocupación. Fortalece a tu Iglesia para que alimente a los hambrientos y hable en nombre de aquellos cuyas voces no son escuchadas. Derrama tu espíritu consolador sobre ellos y conmueve los corazones de los líderes para que obren en favor de los vulnerables. Sostén a todos los que trabajan para que no haya ni un solo niño, niña, madre o padre que pase hambre. Por Jesucristo, el pan de vida, que dio su vida para que el mundo viviera. Amén.

POR LAS PERSONAS LGBTQ+ FRENTE A LA REALIDAD DE LA TERAPIA DE CONVERSIÓN

Dios de amor infinito, que infundes dignidad y gloria en cada persona. Lamentamos la existencia de las terapias de conversión, que pretenden cambiar la orientación sexual o la identidad de género de una persona que tú has creado con tanta belleza. Mientras la Corte Suprema revisa las prohibiciones de la terapia de conversión, suscitando el temor a que se socaven las protecciones existentes, acompaña a todas las personas que han sufrido la crueldad de estos tratamientos. Da fuerza a tu Iglesia para que admita que las terapias de conversión violan los derechos y la dignidad de las personas LGBTQ+. Apoya a los defensores LGBTQ+ y, sobre todo, derrama tu esperanza sobre cada persona LGBTQ+ que haya sido víctima de maltrato, discriminación y abuso. Te lo pedimos en el nombre de Jesús, amén.